

カメラだより



刈谷特別支援学校(3月27日) こ学び、理解し合う





刈谷特別支援学校の竣工式・内覧式が行われました。 この学校は子どもたちが交流できるように、小垣江東小 学校敷地内に整備されました。また、校内には医療的ケ アができる設備、バリアフリーを目的としたエレベータ ーやスロープなどがあり、子どもたちが安心して学校生 活を送ることができるようになっています。

総合文化センター(4月11日) 曲が響き渡る





ウィーンフィルの首席フルート奏者ワルター・アウア ーを迎えて行われた刈谷市総合文化センター管弦楽団第 2回定期演奏会。学生から老夫婦までさまざまな年代の 人が演奏会を楽しむ姿がみられました。会場に響く数々 の名曲の演奏に皆さんうっとり。

この演奏会は宝くじの助成金で実施されました。

亀城公園(3月28日~4月13日) ピンク色の輝き一瞬だからこそ美しい

















今年は早咲きとなった亀城公園の桜。満開の桜とともに桜まつりが始まりましたが、4月上旬からは葉っぱがちらほ ら。桜の美しさとはかなさを同時に感じた人もいたのではないでしょうか。

3月31日には、亀城公園開設80周年を記念し「思い出俳句・川柳コンクール」の表彰式が行われ、情景や心情を表 現した受賞者たちに表彰状と記念品が贈られました。